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AN/0135/2012 
Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 5 (Nippes) 09.02.2012 

Baudurchführung der Flora 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Warum wurde die Dachkonstruktion komplett abgebrochen? Hätte man sie nur in 
Teilbereichen verstärken können, da ja Teile des Daches nach unserem 
Kenntnisstand erst kürzlich erneuert worden sind? 

2. Wären Teilabbrüche der Dachkonstruktion nicht sinnvoller und die Substanz 
schonender gewesen? Hätte man nicht die bereits erneuerte Dachkonstruktionen 
erhalten oder zumindest als Notdachkonstruktion beibehalten können? 

3. Warum wurde die darunter liegende Bausubstanz nicht vor der Witterung geschützt, 
z.B. durch ein Notdach? 

4. Wurde das Risiko bewusst in Kauf genommen, dass hohe Folgekosten entstehen, 
wie aufwändiges Trocknen des Parketts etc. in der Kölschen Erwartung, dass es  
immer noch „jut“ geht? 

5. In welcher Höhe sind durch diesen Vorfall zusätzliche Kosten zu erwarten und wird 
es zu Verzögerungen kommen?? 
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Begründung : 
 
Über die Weihnachts-Neujahrfeiertage ruhte die Baustelle komplett. Völlig entkernt und offen 
regnete es ungehindert in das Gebäude hinein. Dies ist erklärungsbedürftig – zumal bei 
einem historisch wertvollen Gebäude und dem Hintergrund, dass die Kosten bereits 
explodiert sind und dass weitere Risiken zu vermeiden gewesen wären. 
Für unseren Stadtbezirk Nippes ist die Erhaltung der Flora und die zeitnahe Umsetzung 
einer Neukonzeption von hoher Bedeutung.  
 
 
 
Gez. Regina Bechberger 


